

が つ え ん に ち よ う す
4月の縁日の様子

ひなたぼっこワークここ

縁日
販売
新聞

れい わしちねんど
令和七年度

だい かい
第1回

が つ に ち かい さい
4月12日開催

てん き は
天気 晴れ
き おん ど
気温 15℃



しんねんど
新年度がスタートし、
しがつ たいさい おこな
四月の大祭が行われまし
た。あさき さんばい かた こ
朝から参拝の方が来
られ、とても賑わってい
ました。じゅういちじ じゅうさんじ
十一時・十三時か
らは、カラオケ大会も行
われ、こども おとな
子供から大人まで
さんか かわい うたごえ
参加され、可愛い歌声や
なつかしい歌が響き渡つ
ていました。じゅうにし じゅう
五時から、お餅配りが
あり、クジがついていて
「当たったよ」と嬉しそ
うに帰られる姿を見てほ
っこりしました。

こんげつ はんばいかい
今月の販売会について

いいお天気だったのでお
ようふく ざつか
洋服や雑貨もたくさん出
びん
品することができまし
た。とようび
土曜日ということも
ありご家族連れで来ら
れ、ちい ことども
小さな子供さんがワ
ークこのポチ袋に自分
のこづか
のお小遣いを入れて、キ
ーホルダーやヘアゴムを
か
買ってくださいました。
けんがい かい
県外から帰って来られた
かた せいひん かい
方もいらして製品を買っ
てかえ
て帰ってくださいました。
かた かい
たくさんの方が声をかけ
てくだ ことどもたち おお
て下さり、子供達も多か
ったので、えがお
笑顔いっぱい
たの せいひん
楽しい縁日になりました。
た。



せいひん
製品について

しんねんど
新年度にふさわしく水
みず
ひき せいひん
引シールの新しい製品と、
はる せいひん
春らしいデザインと新学
きにピッタリの恐竜デザ
インのポーチも仲間入り
し、とても華やかに製品が
並びました。きょう だんせい
今日は男性
のおお客様も多く、「手紙を
よく書くんですよ。」と一筆箋
をかうりゆう
を購入して下さい、「クリ
ップのイラストも可愛い
ね。」と選んで買って下さ
いました。こんねんど
今年度も新製
品を増やせられたらと思っ
ていますので、たの せいひん
楽しみに待
つていて下さい。

